



Dans un village de Pologne échoua, un jour, une Bible. Celui qui la découvrit se convertit à Jésus-Christ et fit circuler le livre qui le lui avait révélé.

Au bout de quelques temps, 200 personnes avaient suivi son exemple. Il n'y avait toujours qu'une seule Bible dans l'église qui venait de se constituer ainsi.

Un colporteur biblique vint dans ce village. On lui dit :

- « Mais nous avons la Bible ! Venez au culte. »

Il y avait en effet, parmi ces gens un unique exemplaire de la Bible, usé et abîmé au point qu'on ne pouvait plus l'utiliser. Mais le colporteur découvrit qu'un homme savait tous les Psaumes par cœur, 13 personnes connaissaient les Évangiles selon Matthieu et selon Luc et pouvaient en réciter tout le contenu, d'autres avaient mémorisé des chapitres entiers de la Genèse, d'Ésaïe, des épîtres, etc.

La Bible était presque entièrement « recopiée » dans les mémoires.

Au culte, on faisait appel à Paul, Luc, Ésaïe, David...et des chrétiens se levaient pour réciter des portions du Livre Saint.

Ces gens-là possédaient vraiment la Parole de Dieu, mais non point comme un vieux bouquin, recouvert de poussière, sur une étagère ; ils étaient devenus une Bible vivante !

N'est-ce pas un appel sérieux pour nous, afin que nous lisions et relisions notre Bible, pour y trouver à notre tour le véritable réconfort et la vraie foi ?

Les paroles que je vous ai dites sont Esprit et vie, a dit Jésus, Jean 6 : 63.

**Jean-
365histoireLoain
Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com